



● MONTAJE AAE
4696

La droga en tono de comedia

Se estrenó obra "La drogatón", del Taller 71



NUEVE actores dan vida al montaje.

En la sala La Capilla se efectuó el estreno de "La Drogatón", obra teatral en tono de comedia de Patricio Oróstegui, quien también es su director.

El montaje, de la compañía "Taller 71", contó con la participación de nueve actores, quienes dieron vida a una comedia ágil que se apoya en la sátira para condensar el flagelo de la droga en el mundo juvenil.

POBREZA. - La historia que presenta "La Drogatón" transcurre en una población marginal de Santiago y sus personajes son estereotipos de

nuestro mundo social, especialmente pobre. Sin ningún apoyo escenográfico, con sólo iluminación y la actuación de los actores, la obra consigue hacer reír y entregar su mensaje de rechazo a las drogas.

Las funciones son lunes y martes, a las 20 horas, en calle Dieciocho 161, sede de la Universidad Tecnológica Metropolitana. Cuenta con las actuaciones de Mónica Delgado, Carolina González, Eduardo Castillo, Pepe Henríquez, Oscar Radt, Andrés Fernández, Gladys Phillips y Angélica Soto.

Ullmues Molinos 3-1X-1004 P 36

La droga en tono de comedia [artículo].

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La droga en tono de comedia [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)